



CCC 198148
A 21 8607666

“La Negra Ester” en Lautaro

Mientras el “Popol Vuh” sigue con su temporada en Santiago y el Festival de Viña del Mar les exige una preparación estricta, los actores del “Gran Circo Teatro” se vienen a La Araucanía.

Con la complicidad de la Digeder, se alejarán de sus funciones habituales durante una semana, para presentar aquí a “La Negra Ester”, la primera obra de su carrera como compañía y el montaje nacional más premiado de los últimos años.

Llegarán mañana temprano, para actuar por la noche en Lautaro, el martes en Puerto Saavedra y el 1º de febrero en Angol, en funciones gratuitas, financiadas totalmente por el programa “Digeder recrea en verano”, organizado para entregar alternativas artísticas de esparcimiento veraniego a la comunidad.

Apoyados en su escenario móvil creado en Europa, los artistas presentarán su trabajo en recintos municipales de capacidad masiva, los que -esperan a los organizadores- se llenen con un promedio superior a los 800 espectadores por función.

ESA NEGRA

Escrita en décimas y basada en la historia real del “tío” Roberto Parra, “La Negra Ester” fue estrenada en una carpita de Puente Alto en 1989 y desde entonces mantiene su éxito.

Marcó una nueva fórmula de hacer teatro en el país y se ha paseado por cuanto festival teatral hay en América y Europa, recibiendo elogios por millones. Merecidos todos, por cierto.

Andrés Pérez es el director del grupo, que funciona como una sociedad independiente de actores, donde nadie hace muecas por clavar una madera de la escenografía, guardar vestuario y ensayar parlamentos todo el día; porque aquí se trabaja fuerte, señores.

El ritmo se nota. Despues de “La Negra Ester”, “El Gran Circo Teatro” ha seguido sorprendiendo, con estrenos como “Noche de Reyes”, “Ricardo III”, y ahora el “Po-

pol Vuh”, su último montaje, que arranca aplausos emocionados en Santiago por estos días.

En reconocimiento a toda esa gestión, los organizadores del Festival de la Canción de Viña del Mar los invitaron como estrellas, para que abran cada noche con una actuación.

Nueve minutos diarios tendrán los actores a su disposición. Y nueve minutos en televisión, son una eternidad.

Entre viajes y presentaciones, se preocupan de ese desafío, que -como todo lo que han realizado- quieren que resulte perfecto.

La actuación en Lautaro comenzará mañana a las 20 horas. Religiosamente.

La obra recorrerá tres comunas de la región, con apoyo de Digeder. Gira parte mafiana.



"La Negra Ester" en Lautaro [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Negra Ester" en Lautaro [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)